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Existe Algo Em Ti 

 

São Mateus 5: 6, “Bem- aventurados os que têm fome e sede de justiça porque eles serão 
fartos.” 

Oiça o que o Profeta de Deus disse sobre isso:  

Então eu estava olhando e pensando sobre a palavra "sede", então procurei no dicionário para 
ver o que significa. E aqui está o que Webster diz: "É um desejo doloroso", doloroso, quando 
você deseja tanto algo que se torne doloroso para você. Agora, não é algo anormal ter sede. A 
sede é uma coisa natural. É simplesmente algo que Deus nos deu, que poderíamos, para nos 
dar um desejo por algo. Às vezes, Deus também deu a você uma torre de controle, algo que 
se instala dentro de você, que controla esses diferentes desejos. E esta sede, esta torre de 
controle que fica no coração de um homem, é algo que Deus deu a ele para avisar-lo sobre os 
desejos que são necessários para ele.  

Agora, existem dois tipos diferentes de sede. Existe uma sede física. E também há sede 
espiritual. Eu gostaria de ler isso, o que David disse, novamente. “A minha alma tem sede de 
Deus, do Deus vivo: ...” (Salmo 42: 1-2). Não alguns histórico, ou algo que aconteceu há alguns 
anos, ou alguma estória que alguém contou; mas “para o Deus vivo”, um Deus que está 
sempre presente. E sua alma tinha sede desse Deus, não de algo histórico.  

Agora, encontramos, Deus dá a torre de controle para você, para dar-lhe as coisas que você 
precisa. Agora, a torre de controle em você é o que o dirige. E essa sede corre nesta torre de 
controle, e diz a você do que você precisa, espiritualmente falando. A torre de controle no 
corpo e na alma também. Há uma torre de controle no corpo que diz a você a necessidade 
necessária em seu corpo, e ela é trazida a você pela sede. Além disso, há uma torre de 
controle em sua alma que lhe diz as coisas espirituais de que você precisa, algo em seu 
espírito, e com isso você pode dizer que tipo de vida está controlando você.  

Quando você pode ver quais são os seus desejos, então você pode dizer que tipo de coisa 
está em você, que está criando esse desejo que você tem. Veja, há uma certa coisa que você 
tem sede, e pode dizer a você em sua alma o que esse desejo é pela natureza da sede que 
você tem. Espero que você possa entender isso. Há uma torre de controle da alma e uma para 
o corpo, e cada torre é um chamador de alerta para as necessidades da outra. Cada um 
chama para o necessidade do que o chamador está pedindo; ele envia uma onda de aviso. Por 
exemplo, a carne tem sede de satisfazer os desejos que estão no corpo, e o espírito deseja as 
coisas que estão na alma, o desejo é, e muitas vezes estes guerreiam contra o outro. Nós 
descobrimos lá, o que é um grande problema hoje e que muitas pessoas tentam viver entre 
esses dois desejos ( Galatas. 5:17). Pois um deles deseja as coisas de a Terra; o outro deseja as 
coisas do céu. [1]  

Há apenas uma vida, um Espírito Eterno, uma Vida Eterna, e isso é Deus. Deus sozinho é o 
Eterno ( Isaías 9: 6, 57:15). E então nós, sendo Seus filhos, somos parte Dele; isto é, os 



atributos de Seu pensamento. E o pensamento é expressa, e se torna uma palavra. Então cada 
indivíduo aqui que possui esta Vida Eterna estava antes da fundação do mundo no 
pensamento de Deus. Essa é a única maneira que poderia ser, porque você é um atributo. Essa 
é uma expressão de um pensamento que tornou uma palavra, e uma palavra tomou vida, e é 
eterna. Isso é a razão pela qual temos Vida Eterna ( João 3:16, 5:24). No mesmo princípio que 
o grande Filho de Deus, o Redentor... Nós nos tornamos filhos e filhas de Deus por meio desse 
mesmo Espírito, pela mesma presciência de Deus ( Gálatas. 4: 6).  

Veja os milhões na terra que não receberam isto quando Jesus estava aqui. Mas como 
devemos ser gratos por saber que temos a evidência direta e a Bíblia prova que estamos 
incluídos na vinda da grande manhã da ressurreição, aquela grande Páscoa ( Apocalipse. 20: 
5-6). Temos a garantia disso agora mesmo em nossos corpos mortais ( Efésios. 1: 13-14). Os 
predestinados são os primeiros, ( Efésios. 1: 3-5) claro, para ser vivificado, quando o Espírito 
Santo vier reivindicar os seus ( I Cor. 15: 22-24). Agora, há uma grande declaração; e eu quero 
que meus irmãos ministros tentem entender isso.  

No princípio, Deus, o grande Espírito ... Ele nem mesmo era Deus então. Ele era o eterno. 
"Deus "é um objeto de adoração. Ele não tinha nada para adorá-Lo. Não havia anjos, nada, 
apenas Deus. Só ele era eterno. Mas para ser Deus, deveria haver algo para adorá-Lo. Então, 
Ele criou anjos e seres e querubins, e assim por diante, para adorá-Lo ( Ezequiel 28: 11-17, 10: 
122). E Seu grande plano começou a se desdobrar.  

Mas lembre-se, você, na estátua que você está, se você não estivesse no pensamento dele 
então, você não esta agora. Há alguma parte que é eterna em você; e eterno só pertence a 
Deus. E em Deus estava Seu pensamento sobre você bem onde você está agora. Em Seu 
pensamento, eu estava no púlpito esta manhã, porque Ele é infinito e conhece todas as coisas. 
Portanto, Ele poderia dizer o fim desde o início, porque Ele é eterno ( Romanos 8: 29-30). E 
você, sendo filho de Deus ou uma filha de Deus, então você estava em Seu pensamento no 
início.  

E então quando o Espírito Santo vem... E você está na terra, andando por aí aqui como um 
pecador; lá embaixo em sua vida há algo. Você não sabe o que está acontecendo, mas você 
está com fome ( Mateus. 5: 6). Há algo em você, algo que você nunca colocou ali. É algo que 
você não poderia desejar estar lá. É algo contrário à sua própria natureza. Isso é a 
presciência de Deus ocorrendo ( Actos 13:48). [ 2] 

Como vamos contornar isso? Há tanto faz de conta acontecendo nas sensações e coisas 
diferentes assim. Mas dentro do seu coração você acredita. Quando algo aconteceu com 
você, foi Deus quem fez isso, e Deus é o único que pode fazer isso. Então Deus pela graça e 
eleição colocou isso em seu coração para crer. Para começar, não estava lá e você não tinha 
como colocá-lo lá. Deus colocou lá e você respondeu a chamada. [3] 

E então, isso mostra que em você estava aquela semente predestinada que te faz ter fome 
de Deus. “Todo o Pai me deu, me deu para redimir, eles morreram comigo no Calvário ( 
ROM. 6: 4-6); eles ressuscitaram comigo na ressurreição; tudo o que Ele me deu virá a mim ( 
João 6: 37-39). Eles serão colocados no corpo (seja pé, braço, nariz, boca, seja o que for).  



Eles serão colocados lá e virão a Mim no seu tempo. "( I Cor. 12: 4-31). 

Aqui está, não se esqueça. Todos vocês aí, gravem isso em sua mente. Quando um homem que 
pensa começa a pensar em perante a quem ele vai parar e o que a Palavra de Deus é, quando 
ele começa a pensar, então quando ele puxar por isso, não há nada pode chegar a isto exceto 
o Espírito Santo. O que é isso? É o germe, a semente da Palavra desde o princípio, que você 
estava em Deus no princípio, de pé aqui atraindo a semente de Vida. A semente está em seu 
coração por pré-ordenação. Aleluia. A semente já está lá pela presciência de Deus, 
predestinado. E quando atrai, não pode ser atraído por nada mais a não ser pela Palavra. [4] 

Como no livro aqui, e no local ali em que estávamos falando sobre os dois livros sendo um, o 
Livro da Vida. O primeiro Livro da vida surgindo, foi quando você nasceu, esse foi o seu 
nascimento natural ( Apocalipse. 20: 11-15). Veja? Mas então um tempo, lá embaixo, havia 
um grãozinho de Vida como expliquei. Veja, há um grãozinho de Vida deitado ali que você se 
perguntaria: “De onde veio isto? Quais são essas coisas?  

Eu estava dizendo isto, tomando para mim, como se você fosse dizer: “William Branham, bem, 
quarenta anos atrás, o William Branham, este e o mesmo esta noite”. E alguém diria: "Ele era 
um patife". Veja? Porque eu estava nascido de Charles e Ella Branham. Na natureza deles, eu 
era um pecador ( salmos. 51: 5); Eu veio ao mundo, um mentiroso, e todos os hábitos do 
mundo estão dentro de mim (Romanos 3: 10-12). Mas lá embaixo também, havia outra 
natureza presente, predestinada, estava lá por Deus. Neste mesmo corpo há duas naturezas.  

Bem, eu só atendia a um. À medida que crescia, eu gritei como um bebê, "Pa-da." A primeira 
coisa que você sabe, eu me tornei um mentiroso ( Romanos 3: 4), torne-se tudo o mais que é 
um pecador, porque eu foi criado dessa maneira. Mas lá embaixo havia um pequeno grão de 
Vida o tempo todo.  

Eu costumava me lembrar quando era um garotinho... Sentando na margem do riacho, e eu 
ficava lá e olhava ao redor à noite. Papai e mamãe, eles foram embora agora para os seus 
descansos. E naqueles dias eles eram pecadores; não havia cristianismo em nossas casas. E, oh, 
que coisa, beber e festas, e continuar; isso me deixou doente. Eu pegaria minha lanterna e 
meu cão e iria para a floresta para ficar a noite toda. No inverno, eu caçava até o fim da festa, 
talvez de manhã cedo. Vinha para casa, não teria acabado, Deitei em cima de um galpão e 
durmo, esperando o raiar do dia.  

Então eu pensava em como aquelas vezes, estando lá fora no verão, pegava minhas varetas e 
as colocava para um pequeno quebra-vento, onde se chovia; deitar lá e ter as varas cravadas 
na água, pescando; meu velho cão -guaxinim deitado ali, eu dizia: "Olhe aqui. Você sabe, no 
inverno passado eu acampei bem aqui uma noite; acendi uma fogueira bem aqui quando 
estava esperando meu velho cachorro aqui para a árvore, e tive um fogo aqui. Estava 
congelado cinco centímetros de profundidade no solo.Aquela florzinha, de onde você vem? 
Veja? De onde você veio? Quem veio aqui e plantou vocês? E de que estufa eles te tiraram? 
Ou que tal, de onde você veio? ”Aquela florzinha, eu diria:“ Ora, ela estava congelada e tudo 
mais, e eu fiz uma fogueira aqui em cima. Além do elemento de congelamento, havia um 
elemento de calor deitado aqui em um grande e velho tronco onde eu queimei aqui. E ainda 
assim aqui está você; você está vivo. De onde você veio? "  



O que foi isso? Houve outro William Branham. Um pequeno ponto de Vida Eterna ali, dos 
genes de Deus, a Palavra de Deus que foi colocada ali. Cada um de vocês pode pensar em 
coisas semelhantes. Veja? Estava funcionando. Então eu olhei para as árvores e pensei: 
"Folha, eu vi você cair no ano passado, e o que você está aí? De onde você veio? O que trouxe 
você está aqui? "Veja? Era aquela Vida Eterna operando no corpo.  

Agora, então um dia enquanto eu caminhava, aquela Voz falando: “Nunca fume, beba, e assim 
por diante”. E os rapazes e tudo mais, fiquei mais velho. Veja, havia Algo se movendo. Porém, 
de repente, olhei para cima e disse: “Não sou filho de Charles e Ella Branham. Algo está 
chamando”. Como meu pequeno águia: “Eu não sou uma galinha. Há algo lá em cima, em 
algum lugar. Ó grande Jeová, seja você quem for, abra-o. Eu quero voltar para casa. Há alguma 
coisa em mim, chamando. "( Salmo 42: 7).  

Então eu nasci de novo ( João 3: 3-8). Aquela pequena vida estava deitada lá (Eclesiastes. 
3:11); a vida da água foi derramada sobre Ela, então Ela começou a crescer. Agora, aquela 
velha vida foi perdoada, colocada no mar do esquecimento de Deus ( Miquéias 7: 18-19), 
para nunca mais ser lembrado contra mim. Veja? Agora,ficamos justificados, como se nunca 
tivéssemos pecado na presença de Deus ( I Cor. 6: 9-11; Romanos 5: 1). [ 5]  

Eu acredito que um homem, quando ele nasce neste mundo, que quando você é um pequeno 
bebê, nascido no mundo, você não poderia estar aqui sem ser a presciência de Deus, porque 
Ele é infinito e conhece todas as coisas ( Eccles. 3: 14-15). E quando aquele bebezinho nasce 
ao mundo, há algo em aquele bebê. Se ele alguma vez vai ter Vida, há uma coisinha ali, 
naquela criança então, que ela virá mais cedo ou mais tarde. ( Mateus. 13: 37-38; Lucas 8:11). 
Essa sementinha está nele. Agora, se você tomar... As Escrituras declaram claramente que. 
Agora, se você tem Vida Eterna nesta noite, se temos Vida Eterna, então sempre fomos, 
porque há somente uma forma de Vida Eterna. Nós sempre fomos (Galatas. 4: 6). E a razão 
de estarmos, porque somos parte de Deus. E Deus é a única coisa que é eterna.  

E como Melquisedeque recebeu dízimos de Abraão ( Gênesis 14:20), e foi 'atribuído a seu 
bisneto, Levi, que ainda estava nos lombos de Abraão; pagou dízimos, pois ainda estava nos 
lombos de Abraão quando conheceu Melquisedeque ( Heb. 7: 110). Agora, observe isso. Há 
muito tempo, Deus sabia que esse menino estava descendo. Ele conhecia todas as coisas.  

Agora, somos parte de Deus. Você sempre foi. Você não se lembra disso, porque você era 
apenas um atributo em Deus. Você estava apenas em Seu pensamento. Seu próprio nome, se 
alguma vez esteve no Livro da Vida, foi colocado lá antes de o fundação do mundo ( 
Apocalipse. 13: 8). Ele sabia o que você era. Só estou dizendo isso, não para misturar doutrina, 
mas para endireitá-la, para que possamos fugir de esse medo e susto: você não sabe quem 
você é. Você não vai ser, mas agora você é filho de Deus. Veja, vocês sempre foram filhos de 
Deus ( Jó 38: 17).  

Pois quando Deus tinha você em Seu pensamento no principio, você tinha que ser, alguma 
parte de você, sua Vida que está em você agora, tinha que estar com Deus antes lá... Bem, 
antes mesmo de você se tornar material aqui na terra, antes que houvesse qualquer coisa, mas 
Deus, você era um de seus atributos. Ele sabia qual seria o seu nome. Ele sabia a cor do cabelo 



que você teria. Ele sabia tudo sobre você (Salmo 139: 1-18). A única coisa que aconteceu foi 
quando você, sendo um pecador...  

Muitos de vocês podem ter comunhão comigo neste pensamento. Quando você era pequeno 
menino, ou uma garotinha, você andava por aí e havia certas coisas que simplesmente, onde 
não incomodariam as outras crianças, parecia que havia algo em você que clamava. Havia 
Deus em algum lugar, mas você era um pecador. Você lembra disso? Certamente. Agora, o 
que foi isso? Essa era aquela pequena forma de Vida em você então.  

E então, depois de um tempo, você ouviu o Evangelho. Talvez você tenha ido à igreja; você 
escolheu isto e aquilo, e foi de denominação em denominação. Mas um dia, você sendo parte 
de Deus, você teve que ser parte da Palavra. E quando você ouviu a Palavra, você sabe de 
onde você vem, você sabe o que é a Verdade ( João 17: 6-10, 14-16). Você sempre foi, a 
semente sempre esteve em você. A Palavra viu a Palavra que estava em você, que estava 
antes da fundação do mundo, viu a Palavra e você veio a Ela.  

E é assim com todo crente nascido de novo. Você pode ouvir toda a teologia que você deseja 
e todas as discrepâncias feitas pelo homem; mas quando aquela palavra pisca lá fora, então 
há algo que se segura, você vem para Isto ( João 10: 27-29). " Você que estava morto em 
pecado; aquela  vida Ele vivificou. "( Efésios. 2: 1-6). Tem que haver uma Vida lá para ser 
vivificada, primeiro. Deus, por Sua presciência, conhecia todas as coisas. E fomos 
predestinados para ser filhos e filhas de Deus. "Vós que estavam uma vez mortos em pecado e 
transgressões, em que todos nós passamos os nossos tempos, mas Ele vivificou." 

 Veja Paulo, quando Paulo era um grande teólogo. Mas quando ele se encontra com rosto 
com aquela Palavra, Jesus, ela vivificou ( Actos 22: 1-11). Ele veio para a Vida muito rápido, 
porque ele foi ordenado para ser assim. Ele era parte da Palavra; e quando a Palavra viu a 
Palavra, era sua natureza. Todos os cacarejos das galinhas nas igrejas ortodoxas não tiveram 
nenhum efeito sobre ele; ele tinha visto a Palavra. Era parte dele. Ele era uma águia. Ele não 
era uma galinha; ele estava no curral com eles. Mas ele era uma águia para começar.  

Eu ouvi uma pequena história semelhante sobre um patinho que nasceu debaixo de uma 
galinha certa vez. Ele não conseguia entender. Um sujeitinho de aparência esquisita, alguem 
estranho, e ele não conseguiu entender a poeira e tudo mais. Eles estavam brincando no 
curral. Mas um dia a velha galinha conduziu a pequena ninhada para trás do celeiro e ela 
sentiu o cheiro de água. Ora, ele disparou em direção àquela água o mais rápido que pôde. Por 
quê? Ele nunca tinha estado em uma lagoa antes. Ele nunca tinha estado na água. Mas ele era 
um pato para começar. A única coisa que ele tinha que fazer era voltar a si.  

Essa é a mesma coisa que o crente é. Há algo nele, que, quando ele encontra Deus face a 
face, ele vem a si mesmo. Essa semente está nele e é vivificada. Que coisa, isso mesmo, e ele 
voa para longe das coisas do mundo. Eles ficam mortos para ele. Que coisa, eu me lembro, 
todos nós tivemos nossas vidas no passado nessas coisas do mundo. Mas uma vez que 
pegamos aquela Coisa verdadeira, algo que nos vivificou, uma sementinha que veio à Vida, 
então todas as coisas do mundo apodreceu ali mesmo. Não tínhamos mais desejo disso. 
"Aquele que é nascido de Deus não comete pecado ( I João 3: 9). O adorador uma vez purgado 
não tem mais consciência do pecado, não há mais desejo de pecar ”( Heb. 10: 1-2).  A questão 



do pecado acabou. Você se torna uma parte de Deus em Cristo. Cristo morreu para redimir 
você. [6] 

O eleito de Deus viu isso no tempo de Noé, tempo de Moisés, tempo de Jesus, tempo dos 
apóstolos, tempo de Lutero, tempo de Wesley, tempo Pentecostal, porque isso foi a Semente 
que estava na terra quando esta inspiração foi derramada. Agora, enquanto a inspiração é 
derramada para reunir a Noiva, somente aqueles que são Eleitos verão Isto ( Efésios. 1:18). 
Jesus disse: "Eu Te agradeço, Pai, que Tu escondeste estas coisas dos olhos dos sábios e 
prudentes, e as revelaste para bebês que gostariam de aprender ”( Matt. 11: 25-30). Agora, a 
inspiração tem que atingi-lo. [7]  

Agora, veja, antes que qualquer coisa possa ser acelerada, tem que haver algo lá para ser 
acelerado por. Isso mesmo. Então você vê, se você estivesse na presciência de Deus ( ROM. 8: 
29-30), então você está se tornando uma parte de Deus. E a unica maneira você pode ser um 
filho de Deus ou uma filha de Deus, você tinha que ser parte de Deus, e Deus não é completo 
sem você. Tem que ser. Isso mesmo, porque há Um, apenas um recurso de Vida Eterna, e esse 
é Deus, e somente Ele tem Vida Eterna. Veja? Agora, e você era uma parte Dele, tanto que 
você é um atributo, ou em Seu pensamento no princípio. E isso, porque Ele pensou em você 
no princípio, isso dá aquele pequeno puxão em direção a Ele ( João 6:44). Isso é o que tem 
que ser acelerado. Alguns deles nunca serão vivificados; eles simplesmente não têm; isso é 
tudo.  

Exactamente como se você colocasse um grão de milho no solo, não tivesse... Seja como for 
bonito, se não tivesse o germe da vida nele, nunca poderia ser vivificado. Mas o germe da vida 
tem que estar lá primeiro. [8] 

Está em seu próprio coração. Veja? Se você sentir algo puxando - formigando em seu coração, 
é isso. É esse atributo tentando se declarar. [9] 

Eu sempre restringi as pessoas: "Vá à igreja, não importa aonde você vá." E eu vi as pessoas 
se afastando, e indo nesta direção. E eu pensei: "Qual é o problema?" Eu fui a alguns deles. 
“No primeiro dia em que você estiver lá, eles se aproximarão de você: 'Junte-se à nossa igreja'. 
Se você não fizer isso, não será bem-vindo. " Olhe olhe? É uma coisa forçada; é imposto sobre 
você, e essa é a Babilônia. Mas em Cristo, você entra por eleição, não pela força; seu coração 
te puxa ( João 15:16). [10] 
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